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Subject 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Market 

List of Securities Settlement Systems or Central Securities 
Depositories with specific obligations regarding settlement 
instructions 
 
Liste des Dépositaires Centraux d’Instruments Financiers de 
Référence avec obligations spécifiques concernant les 
instructions de dénouement 
 
Equity Securities markets 

 
~~~~~~~~~~~~~~ 

 
For Transactions on Securities settled in one of the Securities Settlement Systems or Central Securities 
Depositories listed below, LCH SA cannot act at CSD level on behalf of the Clearing Members via a 
Power of Attorney. As such, when settling Transactions in these specific CSDs, Clearing Members shall 
send, or cancel, where relevant, their own leg of settlement instruction of payment and/or delivery, as 
set forth in Instructions. 
 
- Verdipapirsentralen ASA (VPS) 
  
   

If you have any questions and/or remarks, Please contact:  Legal.SA@lch.com 
 

~~~~~~~~~~~~~~ 

 
Pour les Transactions sur Titres se dénouant dans l’un des Dépositaires Centraux d’Instruments 
Financiers de Référence listés ci-dessous, LCH SA ne peut pas agir au niveau de ce Dépositaire 
Central d’Instruments Financiers de Référence pour le compte des Adhérents Compensateurs avec 
une Procuration. Dès lors, lors du dénouement de Transactions dans ces Dépositaires Centraux 
d’Instruments Financiers de Référence, les Adhérents Compensateurs doivent envoyer, ou annuler le 
cas échéant, leur propre patte d’instruction de dénouement pour paiement et/ou livraison, tel 
qu’indiqué dans une Instruction. 
 
- Verdipapirsentralen ASA (VPS) 
 
Pour toute question ou commentaire, merci de contacter : Legal.SA@lch.com 
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